



Liebe Skifreunde,

vom 24.05-02.06.2024 findet in Fritzlär der Hessestag statt. Der Hessische Skiverband ist über den gesamten Zeitraum auf einer sehr prominenten Ausstellungsfläche vertreten. Dort wird unter anderem die mobile Sprungschanze des SC Willingen als Attraktion für das Publikum betrieben. Der HSV ist mit einer festen Standbesetzung während des gesamten Hessestags vor Ort und stellt die Aktivitäten und Angebote des Verbandes vor.

Wir haben für den Hessestag als übergeordnetes Motto „**Wintersport in Hessen - gestern, heute und morgen!**“ festgelegt. Der Hessestag soll für unseren Fachverband auch als Werbe- und Kommunikationsplattform genutzt werden.

Dafür bieten wir interessierten Vereinen die Möglichkeit, sich zu präsentieren und mit Skisportinteressierten in Kontakt zu kommen. Der Hessestag soll den am Mitmachen interessierten Vereinen darüber hinaus ermöglichen, ihr vielfältiges Vereinsprogramm vorzustellen, was auch über Skisport auf Schnee hinausgehen kann.

Auf der Ausstellungsfläche stehen Pavillons zu Verfügung, die von den Vereinen genutzt werden sollen. Dort könnt ihr Flyer verteilen, Schautafeln aufstellen etc. Angebote für Besucher zum Mitmachen sind ebenfalls möglich.

Bewerbt euch bitte bis zum 21.04. mit einer E-Mail bei der HSV-Geschäftsstelle, mit Angabe des Wunschkdatums und den geplanten Aktivitäten bzw. Informationsmaterialien. Gebt bitte auch an, mit wieviel Personen ihr ca. teilnehmen werdet.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung!

Das Organisationsteam

Bernhard Mädler, Tobias Pacem, Markus Hensel, Christiane Michel

Anmeldungen oder Rückfragen bitte an Christiane in der HSV-Geschäftsstelle:
Christiane Michel, christiane.michel@hsv-ski.de, Tel. 06032 / 927 44-13